
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 85052585

Prix 540 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Quatre  pièces  à  vendre  dans  le  centre  de  Menton.  Au  troisième  étage  d'un

splendide immeuble  bourgeois  avec local  collectif  pour  vélos,  appartement  de 96

m²  en  bon  état  avec  vidéophone,  porte  blindée,  double  vitrage  et  volets  roulants

électriques. Composé de grande entrée avec débarras et placard, lumineux séjour,

cuisine  indépendante  équipée  avec  salle  à  manger,  chambre  de  maître  avec

toilettes intégrées, deux autres chambres à coucher, salle de bains avec WC, deux

jolis  balcons  avec  échappée  mer,  cave.  Exposé  Est,  à  quelques  pas  de  tous  les

commerces, des plages, du Tennis Club et du Casino ...

Buying property in France, ideally located in the centre of Menton : on the third floor

of a beautiful old style building with common room for bicycles, for sale apartment

of  96  sqm  in  good  condition  with  security  door,  double  glazing  and  electric

shutters.  Composed  of  large  hall  with  storage  room  and  wardrobe,  bright  living

room, fitted independent kitchen with dining room, master bedroom with spacious

toilet, two other bedrooms, bathroom with WC, two nice balconies with a little sea

view, cellar. East facing, only a few steps from facilities, beaches, the Tennis Club

and the Casino Barrière ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON
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